



令和7年度、新たな一歩を踏み出しましょう

校長 田村 聡

事後報告にはなりますが、おかげさまをもちまして3月25日（火）に第88回卒業式を無事に終えることができました。99名の卒業生が中学校へと巣立っていきました。

そして本日が令和7年度の始業式となります。1日あけて9日（水）に、入学式が行われて1年生98名を迎え17学級でのスタートとなります。ですので、本日は2～6年生での始業式、そして4時間授業となりました。教職員の異動もあり新しいメンバーで、これからの1年間の第三小学校の教育活動を、保護者や地域のみなさまとともに作りあげてまいります。今年度も、ご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。



いよいよ門出送り、おめでとう

今年度は、本校の教育目標である「よく考え実行する子」「おもいやりのある子」「健康でたくましい子」の実践について、より理解していただく機会として連続3日間の学校公開を1学期と2学期に設定します。日常の学校生活として、授業時間や休み時間、担任や友達とのかかわりの様子を参観していただくことができます。

また、「よく考え実行する子」を重点目標として、各学年2回（1年生は1回）学力調査を実施し、学習内容の定着度を測定していきながら、指導法の改善に努めていきます。あわせて、3年生全員を対象に1～4年の担任を中心として、徹底した少人数による算数指導を金曜日の6校時に年間20回程度行っていきます。5、6年の担任に関しては、教科担任制による時間割編成上の都合で参加することができません。

特別の教科道徳やたてわり班活動をはじめ、すべての教育活動の中で、相手の気持ちを考えた言動がとれるように「おもいやりの心」をはぐくみます。体育指導や行事、保健衛生についても年間を通して計画的に実施することで「健康でたくましい子」を育てていきます。

さしあたってこの4月は、学習については忘れ物がないように準備することと授業中の約束を身に付けること、友達と仲よく遊んだり活動したりすること、体育だけでなく天気の良い日には体を動かして、1年間を乗り切る体力の養成に努めることを目標にして、教育活動を進めていきます。

毎朝の「いってらっしゃい」とともに、年度初めのご多用な時期ではありますが、「今日は学校でどんなことがあったの」と、お子様と話をする機会を設けてください。そして「明日も学校が楽しみだね」と一声かけてくださるようお願いいたします。

今年度も第三小学校は、保護者や地域のみなさま、学校運営協議会の委員のみなさまの声に、謙虚に応えながら、安心・安全な環境の下で、毎日の教育活動を充実してまいります。

新しい学年と新しい担任、新しい友達と出会うことで、子どもたちの希望は大きく膨らんでいると思います。その希望を裏切ることのないように、あきらめることのないように、教職員一同、精一杯取り組んでまいります。

さあ、はじめの一歩！大きく踏み出していきましょう。